

Facebook und Image-Bildung

Das verbreitete Nörgeln über Facebook ist uns nicht entgangen. Trotzdem sind meine liebe Frau und ich immer noch dabei. Sie kann zwar einen erheblich größeren elektronischen Freundeskreis nachweisen, dafür bekomme ich mehr Katstrophenvideos. Eine Strategie verfolgen wir gemeinsam: Wir posten regelmäßig Fotos von besonders ansehnlichen Duisburger Flecken, gelungene Architektur, 6-Seen-Platte, Innenhafen, Golfplatz usw. - unser Beitrag zur Duisburger Image-Verbesserung mit weltweiter, wenn auch begrenzter Wirkung. Dieser Tage posten wir gleichzeitig und ausnahmsweise Fotos (images) aus dem Düsseldorfer Nordpark. Meine fotografische Blütenpracht bleibt ohne Likes und Kommentare. Aber der von meiner Frau gepostete üppige Blauregen löst Begeisterung aus, na gut. Eine ihrer Freundinnen in Oregon reagiert sogar mit „Love Wisteria!“. Wisteria? Wir googeln. „Wisteria, auch Wisterie, Wistarie, Glyzinie, fälschlich auch Glyzine, Glycine oder Glycinie genannt, ist eine Pflanzengattung in der Unterfamilie der Schmetterlingsblütler innerhalb der Familie der Hülsenfrüchtler.“ Wieder was dazu gelernt! Mehr Bildung fordern und über Facebook nörgeln, das passt einfach nicht zusammen!

HOS